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【入会式】 

赤松会長より新入会員・三上 樹一郎 様に入会認証が行われ

ました。三上会員、おめでとうございます。 

 
 

【点鐘】 

【ロータリーソング斉唱】 

 

【記念月祝い】 

 

【誕生月祝い】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長あいさつ】             赤松則宏会長 

皆さん、こんにちは。 

ここ数日は朝に夜に大変冷え込んでまいりましたが、如何 

お過ごしでしょうか。私は職業上からかどうしても税金の話

が多くなりますがお許しください。このようなことから、 

最近の税務事例をご紹介いたします。 

ある売れっ子のAV女優が七年間の所得2億7千万円を申告

しなかったとして、重加算税を含め1億5千万円を追徴課税

された。当局はこの所得には接待業としての収入、つまり 

売春接待によったものでお手当が含まれていると。女優はAV

のほか派遣事業も行っており、仕事柄、領収書、請求書等は

無く、すべて自らの名義通帳にそのお金を入金していたが、

厳しい追及にこれを認めてしまった。この相談を受けた 

税理士はこの判定に対して次のような理論を展開した。女優

が貯めたお金は交際していた特定多数の男性から頂いたもの 

で、これらの金額は男性が自ら金額を定めて私が受け取った

額で、精神的、肉体的な慰謝料であり、自由恋愛の結果で 

ある。売春行為が違法であることは当然ですが、私が得た 

収入は売春と言う事業で得たものではなく、過去に交際した

男性から受け取った慰謝料であるとの理論を展開した｡売春

行為は不特定多数の男性との金銭のやり取りを言うので 

あって、別れた男性から受け取った金額は慰謝料であり、 

非課税との主張を繰り返した。 

私はこの話を聞いて、考え方によっては面白いとこれらの 

考えに反面賛同致します。 

クラブ女性会員には失礼な挨拶でしたのでお許しください。 

【幹事報告】               石川勝利幹事 

理事会報告 

①10、11月のプログラムについて承認されました。 

②台中訪問について 

1/26～28（26日台北泊、27日台中泊 10万〜13万） 

台中 31周年式典・植樹に参加予定。募集をかける。 

③市民まつり出席状況について26名の参加 

  7：30集合 8：30点鐘 

  終了後若松にて打ち上げを予定。 

④ホームページ刷新について 

  一般社団法人日本ＩＣＴスクール協会に委託 

⑤11/9～10 第８Ｇ 東松島市植樹事業。 

⑥12/16(土)親睦クリスマス例会ギャザホールを予定。 

 

幹事報告 

①国際ロータリー第2770地区青少年交換委員会より 

ウォーキング＆2570地区主催「バーベキュー」のご案内 

 11/3(祝) ホストファミリー青少年交換学生参加依頼。 
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【ＲＬＩパートⅡ報告】         二多見廣和会員 

リーダーシップの研修を通じて、ロータリーの活性化と発展

を願い、ひとりひとりのロータリアンのロータリーへの理解

とモチベーションを高め、リーダーシップを涵養することを 

目的としたＲＬＩ研修ですが、他の委員との研修に於いて 

有意義な研修を履修致しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【家庭集会報告①】         第2班 加藤修子会員 

会員増強についてはＤＭの活用等、名簿提出については 

あまりプレッシャーを感じることなく名簿の提出をお願い 

したい。 

例会については、経費等の観点から、昼食等の無駄がない 

ように運営していきたい等の意見がありました。大変有意義

な家庭集会でございました。 

 

 

【家庭集会報告②】         第3班 小林武弘会員 

会員増強の面からの例会運営について、昼だけでなく夜も 

活用してはとの意見がありました。また、会員の素晴らしい

スキルについて、会員相互の理解が生かされていないので、 

より相互理解が深まる例会が必要ではないか。クラブ運営に

ついては、キーマンになる委員が必要で、佐藤委員の卓話や

浅水ガバナーの心に響く談話が委員それぞれの家庭や対外発

信につながり、 

しいては会員 

増強につながる 

のではないか等 

の意見が聞かれ 

ました。 

 

 

 

 

 

【日韓親善会議報告】           吉田豊治会員 

9 月 22 日に韓国水原にて飯泉委員・岩淵委員・染谷委員・ 

小林委員・奥様と日韓友好 30 周年記念姉妹地区結縁式に 

参加致しました。3750 地区はソウルの南水原に存し、金子 

ガバナーの時代にお付き合いが始まり、現在までインター 

アクト事業や互いの地区大会に参加するなど交流を深めて 

おります。20 周年は済州島で行いました。また、この度は 

感謝状を頂戴致しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

翌 9 月 23 日はソウルのハイアットグランドにて第 14 回 

日韓親善会議が開催されました。第 1 回は日本で、その後、

交互に開催しております。次回は日本で開催しますので是非

参加願います。また、日台親善会議も翌 3 月 1 日より開催 

致しますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【スマイル報告】 

 

 

 

 

 

【出席報告】 
 

例 会 日 平成２9年10月  5日 

会 員 数   51名 出席  31名 

出席免除者    6名 欠席 20名 

出 席 率 62％ 前々回MU  2名 

M U 修正率 46.8％ 会報担当：和田 

 

お陰様でスマイル  29件    41,000円 

累計         568,352円 

ありがとうございます。 


